
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■  第２回 学校運営委員会      

 

    
         

 

 

 

 

今年度２回目の学校運営委員会を開催いたしました。はじめに、全学級の授業を参観していただき、

授業を通してのご感想をいただきました。また、前期の教育活動や最近の子どもたちの様子をお知らせ

し、活動の成果や今後の展望について説明しました。 

運営委員様からは、他校の事例から連絡が無く朝学校に登校していない児童の対応やいじめ未然防止

のためのアンケート項目の工夫等について、質問やご意見をいただきました。また、今後もコロナ対応

の中でも学びを進めることや継続してコロナ感染について対策をしっかり講じて、患者へのケアや差別

がでないよう対応してほしいとご意見をいただきました。 

今回いただいた意見は今後の教育活動に反映させていく予定です。 
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